

An English message will follow

Bonjour,

Nous changeons le tarif des contrats en vigueur d'ASLD Sun Life et Clarica à compter du 1^{er} février 2027. Le nouveau tarif s'appliquera à mesure que ces contrats arriveront à la fin de leur période de garantie des primes de 5 ans.

Ce qui se passe et pourquoi

À compter du 1^{er} février 2027, les primes des contrats d'ASLD Sun Life et Clarica en vigueur augmentent. Cette augmentation sera appliquée à la fin de la période garantie de 5 ans d'un contrat. Le cycle de rajustement des tarifs se poursuivra jusqu'en janvier 2032, au fur et à mesure que les contrats atteindront la fin de leur période garantie.

Les primes pour la couverture d'ASLD peuvent varier en fonction de facteurs comme l'âge de la personne assurée lorsque le contrat a été établi et le sexe qui lui a été assigné à la naissance. Les primes de l'ASLD sont ajustables et nos tarifs font l'objet d'un examen périodique. Au moment de prendre notre décision de modifier les primes d'ASLD, nous tenons compte de divers facteurs, notamment les règlements d'assurance de soins de longue durée que nous avons versés, les taux d'intérêt, le rendement d'autres placements, les déchéances, les taxes et d'autres frais.

Les deux facteurs principaux expliquant cette augmentation des primes sont :

- moins de personnes se rétablissent, ce qui signifie qu'elles reçoivent des prestations plus longtemps, et
- on vit plus longtemps, ce qui se traduit par davantage de demandes de règlement au fil du temps.
-

Cette combinaison crée une pression à la hausse soutenue sur le coût global des règlements.

Prochaines étapes

- Le 24 septembre, nous informerons les conseillers et conseillères de cette nouvelle tarification dans le bulletin FlashInfo et nous les encouragerons à visiter la page de renvoi sur la révision des tarifs d'ASLD. Les conseillers et conseillères y trouveront toute l'information pour comprendre les répercussions du changement sur les Clients et les Clientes et sur leurs affaires.
- Dès le 28 septembre, nous aurons préparé les listes des Clients concernés. Veuillez nous informer si vous souhaitez les recevoir.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à nous contacter.

Merci,

Good afternoon,

We're repricing in-force Sun and Clarica Long Term Care Insurance (LTCL) policies beginning February 1, 2027, as policies reach the end of their five-year guarantee periods.

What's happening and why

Starting on February 1, 2027, in-force Sun and Clarica LTCL premiums are increasing. This increase will apply once a policy's five-year guarantee period ends. The repricing cycle will continue through January 2032 as policies reach the end of their guarantee periods.

LTCL premiums can vary based on factors like how old the insured person was when their policy was issued and their birth sex. LTCL premiums are also adjustable, and we regularly review our rates. When deciding if we need to change LTCL premiums, we look at various factors, including claims, interest rates, other investment returns, lapses, taxes and other expenses.

The two biggest factors affecting this premium increase are:

- fewer individuals recover from their dependence, which means they remain on claim longer, and
- individuals are living longer, resulting in more claims over time.

This combination creates sustained upward pressure on overall claims costs.

Next steps

- On September 24, we'll be notifying advisors of this reprice in NewsFlash and encouraging them to visit the LTCL reprice landing page. This webpage will have everything advisors need to understand the impact of this change on Clients and their business.
- Starting September 28, we will have lists of affected Clients prepared. Please let us know if you would like to receive them.

If you have any questions, please don't hesitate to reach out.

Thank you,

Melanie Vachon | Gestionnaire de comptes – Région de l'Est | Account Manager – Eastern Region

Distribution Assurance – Réseau indépendant | Independent Insurance Distribution | Sun Life

514-297-0956 | melanie.vachon@sunlife.com | 1155 rue Metcalfe, Montréal (Québec) H3B 2V9



Notre appui. Votre croissance.

› Apprenez-en davantage sur notre proposition de valeur



Le Guide de tarification sur le terrain de la Sun Life

Un outil précieux pour les conseillers, les conseillères et les tarificateurs

[En savoir plus](#)



La vie est plus radieuse sous le soleil | Life's brighter under the sun

REMARQUE : Mon horaire de travail n'est peut-être pas similaire au vôtre. Ne vous sentez pas obligé de répondre à ce courriel en dehors de vos heures de travail.

NOTE : *My working day may not be the same as yours. Please do not feel obliged to reply to this email outside of your working hours.*

This e-mail message (including attachments, if any) is intended for the use of the individual or entity to which it is addressed and may contain information that is privileged, proprietary, confidential and exempt from disclosure. If you are not the intended recipient, you are notified that any dissemination, distribution or copying of this communication is strictly prohibited. If you have received this communication in error, please notify the sender and erase this e-mail message immediately.

Le présent message électronique (y compris les pièces qui y sont annexées, le cas échéant) s'adresse au destinataire indiqué et peut contenir des renseignements de caractère privé ou confidentiel. Si vous n'êtes pas le destinataire de ce document, nous vous signalons qu'il est strictement interdit de le diffuser, de le distribuer ou de le reproduire. Si ce message vous a été transmis par erreur, veuillez en informer l'expéditeur et le supprimer immédiatement.